
Слава советским летчикам! 
ЛРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН,  
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И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 
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Крылья любимои 
...Закончены полеты, затих 

аэродром, и теперь можно побе-

седовать с людьми, выбравши-

ми завидную и трудную про-

фессию летчика. Но все они 

очень скромны. С .кем ни заго-

воришь, каждый охотно расска-

зывает только о своих товари-

щах, а о себе -скупо и одно-

сложно. Таков и Анатолий Пав-

лович Молотков, заслуженный 

летчик -испытатель СССР, гене-

рал-майор авиации. Много ин-

тересного мог 6ы он поведать из 

своей жизни, но он «уходит» от 

этого. Зато с энтузиазмом рас-

сказывает о других летчиках -

испытателях. 

- Вы, конечно, слышали о 

нашем Василии Гавриловиче 
Иванове? - спрашивает он и, 

не дождавшись ответа, продол-

жаёт: 
- О, это замечательный чело-

век. Более двадцати лет отдал 

он авиации. Испытал десятки 

самолетов наших известных 

авиационных конструкторов 

А. Н. Туполева и А. С. Яковле-
ва, С. В. Ильюшина и А. И. Ми-
кояна, П О. Сухого и О. К. Ан-
тонова, С. А. Лавочкина и Н. Н. 
Поликарпова. Прекрасный лет-

чик, вооруженный глубокими 
инженерными знаниями, он 

всегда находит выход из труд-

ных ситуаций, которые порой 
складываются в воздухе. А их 

было немало. 

Однажды мартовским холод-

ным днем Василий Гаврилович 
вернулся, по меткому выраже-

нию товарищей, «будто с того 

света». То был полет на первом 

отечественном сверхзвуковом 

самолете. 

На высоте более двенадцати 

тысяч метров Иванов проверял 

устойчивость машины. Она 
« огрызнулась», отказалась 

слушаться летчика и почти де-

сять тысяч метлров, кувьдр:каяюь, 

падала к земле. Только знание 

дела и улорссвО, железное .само-

обладание и чувслво партийной 
оттетственности за опытную 

машину позволили Васюлию 
Га ,раилоаичу одержать тогда 

верх в этом единоборстве. 
После полета Ияанову напом-

кияи, что ему было разрешено 

накинуть самолет. Докуриа;ая 
подряд третью папиросу, он от-

ветил так, как отвечают все 

летчики -испытатели: 

- Я старался спасти самолет. 

( Год издания 22-й 

Цена 2 коп. 

Был уверен в этом. А бросить 
его - дело не хитрое. 

- На таких смелых, отваж-

ных, знающих летчиках дер-

жится наша авиация, - оказал, 

заканчивая свой рассказ, Ана-
толий Павлович. - Они многое 

сделали для того, чтобы Военно-

Воздушные Силы нашей страны 

стали такими, какими мы ви-

дим их сегодня, в наш празд-

ник. 

Да, советская авиация стала 

сейчас реактивной, ракетонос-

ной, сверхзвуковой. Все шире 

используются в ней радиолюка-

ция, телемеханика, автоматика 

и ракетная техника. Наши лет-

чики могут тепёрь выполнять 

задания днем и ночью, в любых 
метеорологических условиях, 

на больших и малых высотах, 

ка сверхзвопковьгх и дозвуко-

вых скоростях, в обстановке, 
максимально приближеиной к 

боевой. На очереди решение та-

ких проблем, как полеты на 

гиперзвупсовых скоростях (при-
мерно пять-восемь тысяч ки-

ломедрав в час), создание воз-

душно-космических летатель-

ных аппаратов и другие. 

Мы горды достижениями на-

шей современной авиации, но с 

неменыцей гордостью говорим 

и о ее славном прошлом. Ведь 
это в небе нашей Отчизны был 
совершен летом 1882 года пер-

вый в мире полет самолета, соз-

даптнот А. Ф. Можайским. Ог-
рамньши, неоценимым вкладом 

в покорение человечеством воз-

дугиного океана явились выда-

ющиеся научные открытия це-

лой плеяды русских ученых, 

конструкторов и изобретателей 
в области авиации. 

Наши летчики умеют знпг,и-

щать свободу, счастье и незави-

симость своей Родины. О6 этом 

говорит боевое прошлое совет-

ских Военно,Воздуптньгх Сил. 
Неувядаемой славой покрыли 

они себя в гады гражданской 
войны и иностранной интервен-

ции. Мужественно и самоотвер-

женно сражались дскблестнъге 
авиаторы против гитлеровских 

захватчиков в огненные годы 

Великой Отечественной войны. 

Во Всех ее крупных сражениях- под Москвой и Ленинградом, 

Сталинградом и Курском, на 

Днепре и Дунае, на Висле и' 

Одере - советская авиация 

сьдрала огромную роль. Она 

Читайте в центральных 

и областных газетах 

• О праздновании Дня Воздушного флота СССР. 

• Совместное советско-турецкое коммюнике. 

• Идет уборка урожая. 

♦ Крупная победа советской науки. Новые 
мой стороне Луны. 

• Уличные бои в Лос-Анжелосе. 

♦ Положение в Южном Вьетнаме. 

данные о невиди-

Отчизны 
умело помогала наземным вой-
скам в разгроме ненашистното 

врага, в защите городов и сел 

с воздуха. 

И в наши мирные дни в ле-

топись подвигав советских лет-

чиков внесены десятки славных 

имен. Никогда не исчезнет из 

памяти нашего народа героиче-

ский поступок летчика Ворптса 
Рябцева. 

Самолет, который он испы-

тывал, стал резко терять высо-

ту. Рябцев мог покинуть его, 

вьпгрьц'вув с парашютам, но 

под крыльями маiлины Jгежал 

город, жявгиий обычной мирной 
жизнью, и летчик продолжал 

полет. Когда же опасность для 

города миновала, катапультиро-

ваться было уже поздно. Ценой 
своей жизни Борис Рябцев спас 

сотцш-г людей... 

Под стать военной авиации и 

ее людям и на¢п Гражданский 
Воздупцный Флот со своими 

прекрасными кадрами. «Луч-
шая в мире авиация - совет-

ская», «Воздушные гиганты 

русских» - под такими зато-

лавками публиковались летом 

этот гада статьи в ларижоких 

газетах, когда в столице Фран-
ции работал ХХVI Междуна-
родный салон аэронапзтиаии и 

космоса. 

Сенсацию произвела модель 

строящегося сверхзвукового со-

ветского лайнера «ТУ-144», спо-

собного развивать скорость до 

2.500 километров в час и пере-

возить 121 пассажира на рас-

стояние до 6.500 километров. 

Восхищение вызвали лайнер 
«ИЛ-62» и ряд других самолетов 

и вертолетов. Когда же на па-

рижском аэродроме призем-

лился гигантский советский 
самолет «АН-22», названный 
«Антеем», удивлению и востор-

гу посетителей выставки не бы-
ло предела. И это нетрудно по-

нять: мир еще не видал маши-

ны, способной поднять 720 пас-

сажиров или 80 тонн груза и 

перевезти их на 5.000 километ-

ров. В США еще только созда-

ется подобный многоместный 
пассажирский лайнер. Но и он 

будет перевозить лишь 250 пас-

сажиров. 

Замечательными делами 

встречают традиционный празд-

ник советского народа - День 
Воздушного Флота СССР вер-

ные и умелые защитники воз-

душных рубежей Родины. О 
своих достижениях, планах, за-

дачах будут в этот день расска-

зывать народу и летчики Граж-
данского Воздушного Флота, 
спортсмены - авиаторы 

ДОСААФ, труженики авиацион-

ной промышленности, ученые и 

конструкторы - все, кто созда-

ет и обслуживает могучую со-

ветскую авиацию, кто покоря-

ет безбрежный воздушный оке-

ан. 

М. ГОЛЫШЕВ, 

полковник. 

1цгiтурчуiощие небо 

м ;r 

На одном из приволжских холмов, утопающих в зелени, раз-

местились здания Начинсного высшего военного авиационного учи-

лища летчиков. Свое название - Начинсное-оно получило от реч-

ки Качи, в долине которой, под Севастополем, была основана в 

1910 году первая в России авиационная школа. Теперь оно нахо-

дится в Волгограде. Замечательные страницы в историю воздухо-

плавания, в историю гражданской и Великой Отечественной войн 
вписаны героями-качинцами. 

230 Героев Советского Союза-в том числе такие прославлен-

ные летчики, как Полина Осипенно, Георгий Байдунов, Александр 
Беляев, Александр Покрышкин, Борис Сафонов, Амет Хан-Султан, 

космонавт Валерий Быковсний - вышли из стен училища. 

НА СНИМКЕ: группа курсантов. 

Фото М. Редьнина. Фотохроника ТАСС 

Навстречу Дню шахтера 

НОРМУ ПЕРЕВЫПОЛНЯЕМ 
Приближается наш традицион-

ный праздник - День шахтера. 

Как и в прошлые годы, хочется 

встретить его отличный трудовым 

подарков, больше отгрузить на 

транспортер сверхпланового слан-

ца. В бригаде каждый старается 

еще выше поднять личную выра-

ботку. Горнорабочие А. Николаев, 
В. Пантелеев, К. Грачев, И. Сол-
тус и другие при норке 9,6 тон-

ны ежедневно отгружают на 

транспортер не меньше одиннад-

цати тонн сланца. У каждого за 

плечами - солидный горняцдсий . 

стаж, а значит, и опыт, мастерст-

во. 

Сравнительно недавно в бригаде 
Игорь Солтус. Только новичком 

его никто не считает. Обычно 
Игорь отгружает сланца не мель- 

ше, чем друпие. 

В настоящее время на счету 

бригады-около ста тащи сверх-

планового сланца. 

А. КУЗЬМИН, 
горнорабочий первого 

участка шахты имени 

С. М. Кирова. 

Бригада отгружает 

сверхплановый сланец 

На первом горном участке шах-

ты № З .комбината «Сланцы» вы-

сокопроизводительно трудится 

бригада горнорабочих Василия 
Кириллова. Наряду с эксперимен-

тальными работами горнорабочие 
успешно ведут добычу сланца. 400 тони сланца сверх плана. 

Б. Никитин, М. Иванов, Е. Павлов, 

Е. Алексеев и другие члены 

бригады ежедневно дают сверхпла-

новую выработку. 

В августе бригада отгрузила 

ОБНАДЕЖИВАЮЩИЕ УСПЕХИ 
Улучшение качества топлива - задача номер о и для тºрня-

ков наших шахт. Одним из наиболее верных пулей ее решения яв-

ляется поюлойная выемка сиан-ца. Внедрить ее взялись на второй 
шахте. вот уже около месяца под руководством н евыеiка экспе-

риментального участка Л. А. Солоюмикова и инженера по новой тех-

нике Г. М. Степанова ведутся опытные работы. 
семчас уже с полной уверенностью можно оказапь, что новая 

система выемки освоена и дала хорошие резуиытапы . 

В чем главное достоинство этой системы? Прежде всего 

в резком улумшениикачества. Оно достигается благодаря тому, что 

л,ри взрывных работах оланец не перемешчвается с породой. Гор-
норабояие убирают породу в забутавку, а затем грузят на конвейер 
чистый сланец. 

В освоении посломной выемки большой вюлад внесли горняки 

бригады Н. С. Степанова. 

Экспериментаторы не останавливаются на доспмгнутом. Они за-

дались целью полностью механизмiровапь выемку первого слоя 

сланца. Это позволит сократить затраты ручного пруда в лаве. 



дртиимАя 
жизнь НИ КОЛИЧЕСТВА, НИ КАЧЕСТВА 

1965 год для Сланцевского ле-

сокомбината особенно трудный. 

Прошедшие семь месяцев не дали 

желаемых результатов ни по коли-

честву, ни по качеству выпускае-

мой продукции. План по вьпгуску 

буфетов .не ;вьгпапняется, вместо 

накоплеагий оцдни убытки. Руко-
водстюу намбиiната пртгшлось из-

готавливать изделия, не цреiду-

смот+редгные абссортнмевтом. Не 
мытьем, так катаньем, а план на-

до выполнять. Так и натянули 

этот план за счет свободного вала. 

В чем дело, почему крайне не-

благополучно складывается поло-

жение на когда-то передовом 

предприятии? 
Основная причина всех бед - в 

низком качестве выпускаемой 
продукции. Из 4.000 изготовлен-

ных в первом полугодии буфетов 
218 оказались некачественными и 

были возвращены. Комбинату при 

шлось выплатить 3.500 рублей 
штраФа. 

Партийная организация, руко-

водство комбината забили тревогу. 

Вот уже третий месяц вопросы ка-

чества не сходят с повестки дня. 

Областные организации пошли 

навстречу коллективу с августа 

почти вдвое схитили плат выпус-

ка буфетов, чтобы за счет количе-

ства резко поднять качество. 

Прошло 15 дней, а сдвигов пока 

незаметюо. Поэтому вполне зако-

номерно, что на недавнем пар-

тийном собрании, где рассматри-

вались итоги работы за семь ме-

сяцев, коммунисты по-деловому 

вскрывали недостатки, намечали 

пути и методы их преодоления. 

Докладчик - директор лесо-

комбината М. П. Богданов и вы-

ступившие в прениях коммунисты 

дали правильную оценку сложив-

шемуся положению дел, а вот как 

они сами лично влияют на произ-

водство, маковы у них планы на 

будущее - никто не обмолвился 
словом. 

На самом деле, на многих пред-

приятиях города созданы и актив-

но действуют комиссии по качест-

ву. Такая комиссия создана и на 

комбинате. Что делает она, какое 

влияние оказывает на культуру 

производства, как борется с бра-
коделами - никому не известно. 

А какую роль в борьбе за качест-

во марает стенная печать? 
Больше месяца не видят рабочие 
стенгазеты. Когда же она появит-

ся? 
А между тем писать есть о чем. 

Месяц назад состоялось открытое 
партийное собрание, на котором 

обсуждался вопрос о качестве 

продукции. Не прошло и недели с 

тех цор, как был допущен брак 
коммунистом Тимофеевым. Пожу-
рили его директор комбината тов. 

Богданов и секретарь парторгани-
зации А. А. Салов, на том и дело 

кончилось. А ведь это «ЧП»! 
Более 30 коммунистов работа-

ет на расзлииных ответственных 

ЕСТЬ ТАКОЙ ПАРЕНЬ 
деревообрабатывающий цех 

комбината «Стройдеталь». Горы 
заготовок. Аккуратно сложенная 

под навесом готовая продукция. 

Всюду визжат циркульные пилы. 

Идет напряженная работа. 
В столярно-сборочном отделе-

нии в бригаде А. Н. Иванова тру-

дится Владимир Топга - скром-

ный застенчивый юноша. Он тру-

долюбив, старателен, вниматель-

но перенимает опыт старших то-

варищей. От того и успех: еже-

дневная норма выработки - 

106-110 процентов. 

Три годаназад шестнадцати-

•_ 

В цехе малых трансформаторов 

Запорожского трансформаторнопо 

завода замечателыно трудится ре-

пуииравшнца стабмлизаюров ма-

п,ряжения комсомолка Инна Ко-
роотелева (на снимке). На завод 

пришла она полпара гсида назад 

после окончания средней шкалы. 

За короткое время Инна успешно 

освоила сложную профессию и 

сейчас является лучшей произ-

водственницей в цехе. 120 - 130 
процентов нормы - ее постоян-

ные показатели. 

Девушка - актианая общест-
венница. Сана профгрупорг участ-

ка. 

Фото А. Красовского. 
Фотохроника ТАСС 
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летним пареньком пришел Володя 
в цех. И когда ему предложили 

выбор профессии, паренек расте-

рялся: ему хотелось быть и фре-

зеровщиком, и шлифовальщиком. 

Первый наставник Володи В. Ф. 
Фимин понял нерешительность 

юноши и предложил в начале в 

совершенстве овладеть одним 

станком. Он терпеливо приучал 

подростка н работе у станка. 

И вот позади три года упорного 

труда, поисков. Из несмышленно-

го пареньна вырос теперь квали-

фицированный столяр-сборщик 
четвертого разряда. кажется, все 

идет хорошо: хороший заработок, 
уважение в коллективе, надежное 

рабочее место, но... Из личной 
беседы выясняется, что Володя 
очень любит море: мечтает 

стать матросом. Началось с того, 

что старший брат его, проходя 

службу на флоте, часто писал 

младшему о море, о штормах, о 

морской дружбе. И Володя, не ви-

дя моря, пол юбип его. 

Скоро Володе предстоит служба 
в рядах Советской Армии. Он 
мечтает попасть на флот. А пока, 

отлично понимая, что без знаний 
далеко не уедешь, он готовится к 

занятиям в восьмом классе ве-

черней школы, повышает произ-

водственные навыки, в освоении 

которых с отеческой теплотой и 

настойчивостью помогает ему 

бригадир Александр Николаевич 
Иванов. Он также пришел сюда 

подростком, а теперь является 

гордостью комбината. Рассказы-

участках комбината, а передовой 
роли их пока не видно. 

Невольно возникает вопрос: по-

чему на закрытом собрании об-
суждали коммунисты итоги рабо-
ты предприятия за семь месяцев? 

Не боятся ли они широкого рабо-
чего круга? 

На собрании, верно, не было 
равнодушных н обсунсдаемому 
вопросу. Критика и предложения 

носили деловой характер. 

Начальник сборочного цена 

П. А. Яковлев указал на канце-

лярский стиль работы отдела тех-

нического контроля. 

- Сотрудников ОТК, - гово-

рит т. Яковлев, - не увнциапь в 

цехах. Они боятся рабочих и 

пытаются иметь дело лишь с на-

чальниками цехов и мастерами. 

Пора отказаться от такого метода 

контроля за качеством. Надо не в 

складе готовой продукции прини-

мать и оценивать работу, а непо-

средственно в цехах контролиро-

вать качество в процессе произ-

водства изделия. 

` Тов. Яковлева поддержали мно-

гие выступившие на собрании. 
Отдел технического контроля 

должен изменить стиль своей ра-

боты. 

На комбинате имеет место зато-

варивание готовой продукцией. 
Нет сбыта. Главная причина край-

` не малого спроса на буфеты кро-

ется в добротности. Если с каче-

ством столярных работ вопрос 

можно считать решенным, то вот 

отделка, и особенно полировка, же- 

лают лучшего. Верно, произозоднст-

% 
вая а юноше, он уверен, что, нахо-,.  

дясь на службе, Володя не уронит 

чести своего коллектива, и уж 

если , море переманит его н себе, 
и там покажет себя с лучшей сто-
роны. 

- Скоро Владимиру, - гово-

рит Александр Николаевич, -
будем присваивать звание ударни-

ка коммунистического труда. Этой 
высокой чести он будет удостоен 

за трудолюбие, товарищество. 

...Ежедневна утрам и вечерам 

уверенно шагает по земле скром-

ный паренек - хозяин своей 
судьбы, хозяин своего счастья! 

В. ДУДИН, 
рабочий карреспонцдент. 

венный отдел обещает уже в этой` 
месяце выпустить первую партию` 
буфетов улучшенного качества.; 
Надо сказать, что такая возмож-

ность есть. 

Не только буфеты принесли?- 
убытки комбинату. Большинство' 
лесоучастков не выполнило план 
заготовки и вывозки деловой дре-

весины. Более 1.000 кубических 
метров ее потеряно из-за нерацио-

нальной разделки на сланцевском` 
лесоучастке. А ведь это же пря-

мой убыток, и его ничем не кои-` 
пенсируешь. 

Коммунисты потребовали от на-` 
гальников лесоучастков, от руно-` 
водителей комбината вовремя по-

заботиться о людях, работающих; 
в лесу. Отделу снабжения следует 
обеспечить рабочих спецодеждой, 
топорами и другим инвентарем, 

позаботиться о создании настоя-,--
щей ремонтно-технической базы. 

Правильно, принципиально ре-

шая вопросы качества, коммуны-4 
сты думают о завтрашнем дне ком-

бината, о рентаiбельности. Поэто-.r 
му уже сейчас решено начать 
подготовку к выпуску новых изде-

лий, предусмотренных планом 

1966 года, в частности канцеляр-

ских шкафов, детских стульчиков, 

вешалок. 

Партийное собрание обязало` 
всех начальников цехов и участ-

ков повысить требовательность к` 
качеству продукции, добиваться` 
безусловного выполнения государ-

ственного производственного ила-k 
на. 

П. СЕРОВ.  

1 j 

Названы имена лучших 

На доске объявлений в комнате 
смеагного мастера вывешена 

ввгписдса из протокола заседания 
цехового комитета. сераочистни 

гатасланцевого завода. В ней со-

общается об итогаос ,сациаииастиче-

ского соревнования за июль._ Пер-
вое место приеужцеаго химикам 

смены, которую возглавигяет член 

КПСС, ударник компиуанястическо-

гю труда А. Г. Фомина. 

Операторы коммунист П. Г. 

Львов и А. Г. Зимин добились 

высоких показателей в плавке се -

3А ВЫСОКОЕ 

КАЧЕСТВО 

ПРОдУКЦИИ  

Завод по ремонту горно-

шахтного оборудования и 

внутризаводского транспорта 

уже семь месяцев действует 
как самостоятельная единица 

в системе Ленсовнархоза. За 
это время значительно увели-

чилась производственная 

мощность предприятия, и 

здесь проделана большая ра-

бота по реконструкции обору-

дования, по расширению ра-

бочих площадей. 

В связи с ростом производ-

ства в управлении завода не-

давно открыт ряд ранее не-

существовавших отделов. Од-
ним из таких является отдел 

технического контроля. Рань-
ше, когда не было ОТК, в ма-

стерских недостаточно осуще-

ОТК действует 
ствлялся контроль за качест-

вом выполняемых работ. Те-

перь положение заметно улуч-

шилось. Вновь созданный от-

дел все более активно вника-

ет в вопросы производства. 

Отрадным является и то, 

что у рабочих повысилось 

чувство ответственности за 

качество выпускаемой продук-

ции. Сейчас в коллективе 

развернулась борьба за луч-

шие образцы. В этом отноше-

нии хороших результатов до-

бивается бригада по ремонту 

оборудования, которой руко-

водит В. Фирсов. Такие то-

кари, как Г. Волков, В. Ко-

ростылев, Е. Никитин, А. Ку-
ликов, всегда к делу подходят 

честно. Именно они и высту-

пили застрельщиками борьбы 

за высокое качество продук-

ции. Как правило, из-под их 

рук выходят прочные, доб-

ротные детали. 

Надо сказать, что качество 

ремонта или реконструкция 

оборудования во многом за-

висит от заказчиков. И от них 

требуется совсем немногое. 

Необходимо, чтобы шахты -

основные наши заказчики -

своевременно поставили обо-

рудование в капитальный ре-

монт, и нужно присылать его 

на завод в укомплектованном 

виде. Для этого не требуются 

дополнительные затраты 

средств и материалов, нужен 

только хозяйский подход к 

делу. 

А. КОРОБОВ, 
рабкор. 

ры. Оба активно участвуют в 

общественной работе. Им присуж- 

деаг переходящий красный вым-

пел, как победителям в социали-

стическом соревновадгни. 

Перехгодящие красные вымпелы 

получили также аашарат мць- 

П. И. Прокофьева и секретарь 
парторгааадезацапг Л. М. Сорокюна. 

П. ВАСИЛЬЕВ. 

•во 

Куда смотрят 
работники 

санэпидстанции? 
На товарной станции Слаащы 

находится железнодОрождгый пак-

гауз, ага котором идет перевесха 

поступающих для надпего города 

овощей и фруктов. 

И тут же рядом в центре по-

селка расположен склад ядохими-

катов, принадлежащий отделению 

тСелыхозтехники». Часто около 

немо можно видеть играюацих де-

тей. В ветреную погоду по тер-

ритории поселка ракнгосмтся пыль 

ядохимикатов, И, конечно, часть 

их оседает ага овощи и фрукты. 

Казалось бы, тут-то должны 

проявить свою бдителыноють ра-

ботннки саггэпнцстанцгяи. Но, как 

ни удивительно, даже на сипнаигы 

улнчагого комитета они не протгв-

ляаот особой реаащии. 

А. ЖУРАВЛЕВ, 

рабочий стамцим Олан-ды. 
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ФУНДУД3И 
РАЦ,ИОНАЛИЗАТОР! Это слово 

звучит гордо. Когда на том 

мая ином участке третьей шахты 

создается трудное положение, на  

помощь приходят рац'ианалюзато-

е ры. 

Как известно, вся горная масса 

выдается ни-гора, поступает • на 

оботатителыную фабрику. Обога-
тцехие сланца — одна из ответст-

венных задач. И в ее решении 

•.пктигвно участвуют рацзголнализа-

торы участка сортировки. 

Продолжительное время «узким» 

местом на сортировме было соеди-

лгепие валов пулыатора-сепа-

рато.ра. Механик сортировки В. А. 
Аледисеев, злектрослесари В. Л. 
Валохопов и В. В. Шемеля реппг-

ли изменить заводскую систему 

и предложили свае навое крепле-

ние валов пуль1сатюра-сепаратора. 

ионтпество ,оираздало надежды. 

Подочитана годовая зкономиЯ, Ко-

чюран составила 1.651 рубль. 
Херошо помнят на сортировке 

и другое. Часто выходили из строя 

.ребра жесткости сепаратора на 

СИВ 100-М. Такое положение оза-
дачило многих. И снова на по-

мощь дришли ,рацпоналкзаторы. 

Комитет В. А. Алексеев вместе 

с инженером В. Ф. Новиковым 
вгредложнли уветичить число ре-

бер жесткости. 

В настоящее время и эта техни-

ческая неунячка ликввдиiровааiа. 
яовшествп сбереицго шахте 5.000 
рублей. 

Содружество инженерно-гехлди-

ческих работников и рабочих в  

ОБЗОР 

Г, ТЕННОЙ ПЕ ЧА ТИ 

Стенная газета «Строитель», 
вьпгусмаемая в управлении № 7 
тридцать первого треста, является 

органом партийной, комсомоль-

ской и профсоюзной организаций. 
Во всяком случае так гласит под-

заголовок. Но на самом деле этого 

ме чувствуется. Если просмотреть 

,все пять номеров газеты, выпу-

щенных в течение этого года, бро-
сается в глаза то, что они, как две 

капли воды, похожи друг на друга. 

На большом, красиво оформлен-

s 

КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ. Новая 

'шоссейная дорога Абакан—Див-

ногорск, строительство которой 

сейчас ведется быстрыми темпа-

ми, свяжет краевой центр —

Красноярек с центром Хакасской 

автономной области Абаканом. 

Трасса будущего шоссе пролегла 

по живописным местам края. 

НА СНИМКЕ: техник-геодезист 

В. Ф. Тарасин (слева) и рабочий 

Ю. Н. Куликов на трассе будуще-

го шоссе. 

Фото Ю. Бармина. 

Фотохроника ТАСС 

коллективе обогатительной фаб-
рики дает возможность устранять 
«узкие» места, упорядочить работу 
механизмов. Здесь активными .ра-

цманализаторами являются элек-

трослеюари А. А. Иванов, М: Н. 
Васшгьев, Н. Я. Яковлев, П. Л. 
Попов и другие. 

А взять участок внутришахтно-

го Трагнлпорта, который с уверен-

ностью можно назвать сердцем 

шахты. Работа горных участков, 

транслортнрлвна и выдача на-гора 

сланца во многом зависят от сла-

женной работы внуттишахтного 

тралкаторта. 

Раньше много неприятностей 

случалось в руднпчпом дворе 

главного ствола. Ствалоiвые жало-

вались на плохую работу компен-

сатара стрелочных переводов —

чаето сходили с рельсов вагонет-

ки со сланцем. Помочь стволовым 

взялись рационаллгзатары Н. В. 
Бородулин н Б. Н. Семенов. Они 
внесли существенные изменения 

в конструкцию компенсатора 

стрелочных переводов. В частно-

сти, были установлены дополни-

тельные пружины. Теперь стшолю-

вые тру ятся с хорошим настрое-

нием. Вагонетиси со слоящем бес-
перебойно поступают в подъемные 

юлетя. 

Теперь о другом. Баллаютиров-
ка уэкомолейныи путей в шахте 

долгое время считалась трудоем-

ком делом. Почти все работы по 

балласттьровк.е пути вьшолгнялись 

вручную. К этому не могли оттго-

сиигься ралзнодушно ха внутри-

шахтном транспорте. Кале всепда, 

болыпие надежды возлагались на 

рационализаторов. 

Теперь можно с уверенностью 

сказать, что эти надежды оправ-

дались. Рационализаторы А. Ф. 
Вогуслав, А. И. Васильев, Л. М. 
Сорокин, Н. М. Тарасенко реко;н-

струировали обыкновенную шахт-

ную вагонеттсу, с помощью кото-

рой балластнlров+ку выполняет 

один рабочий. Происаво!дитель-
ность труда при этом возр.асла в 

несколько .раз. 

Оригинальное новшество всту-

пило в трудовую жизнь волей ра-

ционализаторов влгутришахттгого 

транспорта А. И. Васильева, А. М. 
Сорокина, Н. М. Сорокина. Они 
сделали установку, обеспечиваю-
щую принудительную смазку 

шахтных валонетом. 

Творчески решает производст-

венные вопросы и коллектив вто-

рого горного участка, которым 

руководит молодой парный •инже-

нер В. И. Елфимав. Этот участок 

передовой не только ко добыче 
сланца. Здесь лучше, чем на дру-

гих добычных участках, поставле-

на рационапиватroрская работа. 
Рацнбналиваторы В. И. Елфимов и 

И. М. Кутузов совместно с конст-

руктором Н. В. Гоагчаровым удлн 

и[или бар врубовой машагиы, что 

дало возможность увеличить 

Укоху за каждый цикл, а значит, 

s отгружать больше сланца. 

Шесть тысяч рублей — такова 

экономия от внедрения этого нов-

шества. 

Хочется смазать несколько 

слов я о рацпредложенни алемтро-

слесаря Н. И. Дмитриева, направ-

ленном на улучшение сушки про-

тивопожарных рукавов. Немало 

сделано раинюпализаторамн участ-

ка и по улучшению работы по-

грузочной машины УП-3, транс-

портера РТУ-30. Усилиями ,радио- 

налнваторов претворяется в 

жизнь многое. Большой интерес 

представляет бурильная установ-

ка, которая в несколько раз уве-

личит пронзводителыгасть труда 

на бурении скважин. 

Ряды рационализаторов на 

шахте растут. В настоящее время 

у нас 79 рационализаторов, из 

них 53 — рядовые рабочие. За 
первое полугодие подана 88 ра-

цпоналиватгарсктгх предложений, 
ив лях 50 уже внедрено. Только 
от 30 рационализаторских пред-

ложений, которые внедрены, эко-

номия составляет более 40.000 
рублей. 3а свой творческий труд 

рацианаливаторы получили влв-

наараокдеигие — 2.750 рублей. 
Хочется верить, что в ряды 

рщионалнааторов войдут новые 

горнявси, спецяалимлы, перецови-

кн ггроивводслауа. Еще есть в тру-

давок жмэнн шахты нереапеишые 

проблемы. И, чем большее число 

людей примет в их разработке 
участие, тем успепшгее будут ре-

шены новые проптводспвевпые за-

дачи. 

И. ЛУНЬЯНЕННо, 
мастерувзрытвик участка № 4 

шахты № З. 

ТОЛЬКО К ТОРЖЕСТВЕННЫМ ДАТАМ 
ном листе размещается 4-5 за-

меток, в которых общими фраза-
ми и цифрами рассказывается о 

красных датах в жизни страны и 

немного об успехах строителей. Все 
стенные газеты выходили в дни 

праздников. Можно бы сделать 

много критических замечаний по 

поводу оформления стенгазеты, по 

качеству и грамотности помещае-

мого в ней материала. Но речь 

пойдет не о6 этом. 

В строительном управлении 

коллектив рабочих и служащих 

насчитывает 300 человек. Все они 

заняты важным, созидательным 

трудом. В их жизни случается 
всякое. Бывают победы на трудо-

вом фронте. Случаются и промахи. 

Перед строителями стоят большие 
задачи: строить быстро, надежно, 

красиво и качественно. И кому-ко 

му, как не стенной газете, под-

робно освещать все этапы работы, 
организовывать и направлять уси-

лия коллектива на успешное за-

вершение плана последнего года 

семилетки. 

А вот этого не получается. Н 
вот почему? Прежде всего о со-

ставе редколлегии. В ней всего 

один человек. И за редактора, и за 

художника, и за пишущего работ-
ника. Это В. А. Луковикова. Вес-
ной она приехала из командиров- 

ки, и кто-то любезно ей сообщил, 
что решением партбюро она на-

значена редактором. 0 составе ред-

коллегии все умолчали. Правда, 
секретарь партбюро Н. В. Хороб-
рых говорит, что есть члены ред-

коллегии, но и он не смог назвать 

никого из их числа. И вот Луко-
викова вместе с «добровольным 
помощником» Галиной Рык к каж-

дой торжественной дате «штам-

пуют» очередную стенновку. 

— Я, конечно, не удовлетворе-

на своей работой, — говорит В. А. 
Лукоиэшсова.—Но что я одна смо-

гу сделать? Все время нахожусь и 

конторе, почти нигде, ни на ка-

ких объектах не бываю. А с ма-

стерами по телефону разговари-

вать очень трудно. Обещают, но 

ничего не делают. Отсюда и исхо-

дит то, что в нашей газете совсем 

не освещаются вопросы произво-

дительности труда, качества стро-

ительства, трудовой дисциплины. 

А вот что говорит Н. В. Хороб-
рых: 

— Разве что-нибудь можно сде-

лать с нашими людьми? Все они 

находятся в разных местах. В 

конторе появляются два раза в 

месяц в дни получки. Бывают по 

понедельникам в красном уголке 

перед тем; как выезжают на даль-

ние объекты. Никого не заста-

вишь писать. В нашей стенгазете 

ведь гонорар не выплачивают, а 

даром писать кто согласится? 

— А пробовали вы принять ка-

кие-нибудь меры по улучшению 

качества вашей стенной газеты? 
— спрашиваю я у тов. Хоробрых. 

— Да, конечно. Вот весной 
переизбрали редактора. А до 

большего руки не доходят никак... 

Все это говорит о формализме в 

руководстве стенной печатью. Вот 
почему н не получается из « Строи-
теля» боевого помощника партий-
ной и профсоюзной организаций. 

Непонятно еще одно: почему в 

СУ-7 сложилось такое неверие в 

силы людей? Почему здесь сомне-

ваются в том, что, используя толь-

ко общественные начала, нельзя 

наладить работу редколлегии? 

в. сапов. 

ЭКЗАМЕНЫ В ВЕЧЕРНЕМ ТЕХНИКУМЕ 
ПРОДОЛЖАЮТСЯ 

Две недели назад закончились 

вступительные экзамены в вечер-

нем индустриальном техникуме. 

105 человек зачислены на пер-

вый и старшие курсы. 

Вчера в техникуме начались 

приемные экзамены для второго 

потока. 33 человека писали 

контрольную работу по математи-

ке. 20 августа будущие студенты, 

справившиеся с письменной рабо-
той, начнут держать устный экза-

мен по математике. 

Характерно отметить, что нын-

че из числа учащихся вечерних 

школ города успешно выдержали 
о 

вступительные экзамены в техни-

кум 46 человек. 

В июне будущего года техни-

кум закончат 112 человек. Всего 
в техникуме получают среднее 

техническое образование без отры-

ва от производства 500 сланцев-

чан. 

Невероятное озеро»:- такс 

мазь ваиась статья, опубликован-
ная в журнале «Смена» (№ 12). 
8 ней речь шла о загадочном 

южноафриканском озере фчи-
сгуудзм, iраслолюженмам в трех-

стах километрах от Г1ретории. 
«Не могли бы вы на страни-

цах саКоiусомюлюи.» дань атлет 

на статьюзагадьуу?» - обра-
тился к нам иитапелъ А. Тишков 
из города Туримска. К немцу 

присаедимяютоя Н. Басилян из 

Еревана,, Н. Саблин из Уфы и 

многие другие. 

Мы попросили прокомменти-

ровать сообщение о загадочном 

озере известного слецмалмста-

африканюведа, сотрудника Ин-
ститута географии АН СССР 
Игоря Николаевича Олейнико-
ва. 

Я должен сразу .разочаровать 

читателей. Статья « Невероятное 
озеро» — тттп члая «угцс.а». Ка-
кой-то ловкий журналист опуб-
ликовал ее в одном из зарубеж-
ньы журналов, а доверчикая 
редакция журнала «Смена» пе-

релечатаиа ее. 

Но статья написана умело. 
Фувдудзм предстало под 'й_ 

тателем как «собирательный» 
образ загадочного озера, где яв-

ный вымысел смешан с вполне 

правдолю добньпми фактами. 
В качестве одной из «тайн» 

Фунцудцзи выдвигается беосточ-
насть. «Озеро питадот сотни ру-

чейков н речек, — читаем мы 
в статье, — в него втадаог реоса 
Мутали, прнносящая с собой 
ежечасно три миллиона галло-

нов воды... Но из озера не вы-

текает ни одна река». Когда же, 
деркать, девается вода? Ничего 
зааадочпгого н таис етвенного в 

зглом нет. В мире очень много 

бессгочных озер. И наиболее 
ярким прникером fтзляегся аф-
ртiтсааицсое озеро Чад, располо-

нсенное в центре континента 

С юга в озеро опадает полно-

водная река Шарм, имеющая в 

устье ширину 300 метров; с за-
пада — менее полноводная Ка-
мадуиу. Помимо этого его пита-

ют сотни ручейюов и десятки 

безымянных речек, н ни одна 

река не вытекагет... У озера —

подземный стопе. Вода просачи-

вается через моипд Ьтй слой пес-

ка, начинающийся у дна и ухо-

дящий под землей в старому 

пустыми. 

Помимо этого есть много озер, 

которые имеют «сток» в атмо-
сферу. Это известные каждому 

школьнину Эльтон, Баскунчак, 
Балхаш. Излпшиек воды в кин 

испаряется. 

Вторая «тайна» озера — ко-

лебания его уровня. Но в этом 

тоже нет ничего удивительного. 

Уровни озер вообще подверже-

ны колебаниям. Так, у второго 

в мире по глубине африканско-
го озера Танганыъка За послед-

ние полвека ампглкгуда колеба-
ний достигала двух с половиной 
метров. Сезонные колебания, 
правда, не превьшппают одного 

метра. Но если вспомнить, что 

площадь Танганьики — более 
тридцати тысяч квадратных ки-

лометров, то станет понятным, 
какое это величественное явле-

ние. 

И явным тпреувеличением» 

является третья «тайна» Фун-
дудзи — вода. Тут сочнвк'гель 

статьи дал волю фантазии. «Во-
да, действительно, отвратитель-

ная, зловещего чернильного 

цвета, — читаем мы. — Для 
крокодилов она, по-видимому, 

безвредна. Они кишат з озере. 

А для людей? Бавенда (мест-
ное негритянское племя) утвер-

ждают, что человек не может 

окунуться в нее, не рискуя 

жтх3ньюя. Дальше мы узнаем, 

что вода заколдована. Она уле-

тучшввается из закупоренных со-

судов. Это уже чистейший 

(Окончание на 4-й стр.) 
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ПРО !,ТАЙНЫ аrндrдзн 
(Окончание. Начало на 3-й стр.) 

блеф. Навряд ли даже ученьгй-
химик может назвать жидкое 

вещество (конечно, не сверхте-

кучее), которое могло 6ы «уйти» 
из закрытого фарфорового со-

суда. 

Что же касается остальных 

свойств воды, то тут тоже нет 

ничего удивительного. Вода 
очень многих озер мич-керализо-

вана и может быть едкой на 

вкус. Черный цвет воды тоже 

не редкость для тропиков. Как 
правило, в ней растворено мно-

го органических веществ. 

Можно было бы совсем не ос-

танавливать внимания на пос-

ледней «тайне» Фундудзи -

загадочном «лифоне», если 6ы 
озеро было где-нибудь в Азии 
или, окажем, Европе. Африка 
же - .континент особенный. 
Геолюпические революции, по-

трясшие 50, миллионов лет на-

зад все материки, ее не косну-
лись. Климат Африюи, с не-

болыцими изменениями, сего-

дня такой же, как и много мил-

лионов лет назад. Вот почему 

в ее лесах и саваннах, как в 

естественном палеонтолотиче-
оком музее, сохрагмлись многие 

доисторичеакие животные. При-
мер тому первабьггный жираф 
окали, вымерший на других 

континентах десятки миллионов 

лет назад. 

Недалеко от Танганьики есть 

уцивитеикьнее озеро Бангвеоло, 
в котором, по преданию, обита-
ет крупный зверь, пожираю-

щий гиппопотамов. Еще в 1907 
году известный путешественник 

Ганс Шомбурпк, побывавший 
на берегах Банпвеоло, был по-

ражен тем, что в этом огромном 

водоеме с болотами, заросшими 

камьшкам, не водятся бегемоты. 
Ведь для них Бангвеоло -

идеальное место. На эту особен-
ность озера обращали внимание 

и другие путешественники. Не-
которые из них видели следы 

чудовища. Допустимо предполо-

жить, что и в озере Фундудзи 

может сохраниться какой-ни-
будь доисторический ящер, ес-

ли... если 6ы мы не знали, что 
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это невозможно. 

«Невероятное» озеро действи-
тельно оуществ1ует. Оно распо-

ложено в трехстах километрах 

от Претории,недалеко от города 

,Дуис Тричарт. Правда, на 

подробных картах Африки 
оно названо Фундузи, а не 

Фундудзи. Озеро небольшое, 
всего полтора километра в 

длину, не очень глубо-
кое, но довольно интересное. 

Фундуtiзи образовалось в резуль-

тате оползня, который перего-

родил долину реки Пафури, 
притока знаменитого Лимпопо. 
И произошло это геологически 

недавно, может быть несколько 

десятков тысяч лет назад. Яще-
ров же к этому времени уже 

не было и в помине. 

Теперь мы видим, какую «ро-

ковую» роль для Фундузи сыг-

рало неболышое изменение его 

названия. Добавилась только 

одна буква--и срази озеро «на -

селилось» всеми чудесами мира. 

(Газета «Комсомольская 

правда» за 14 августа с. г.). 
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О СРОКАХ ОСЕННЕЙ ОХОТЫ 
За последнее время со стороны 

охотников Сланцевского городско-

го общества высказывались раз-

личные мнения об открытии и 

сроках осенней охоты в 1965 го-

ду. 

Согласно постановлению ис-

полкома Леноблсовета осенняя 

охота на пернатую дичь разреше-

на с 22 августа по 15 ноября 
этого года, на медведей - до 15 
февраля 1966 года. 

Установлены нормы отстрела 

дичи в охотничьих угодьях обще-
го пользования за один день: 

уток всех видов - 3, тетеревов 

- 1, белых куропаток - 2, 
рябчиков - 2, болотной дичи и 

вальдшнепов или голубей лесных 

- 5. В Нарвскам водохранилище 

разрешается за один день отстре-

лять уток - 5. 

охота на водохранилище про-

изводится строго по пропускам 

специальной формы, в приписных 

охотничьих хозяйствах - по пу-

тевкам, выданным низовыми охот-

ничьими коллективами. 

20 августа в 18 часов во Двор -

це культуры комбината «Сланцы» 
проводится общее городское собра-
ние охотников. Совет общества 

просит охотников города Сланцы 

прибыть на собрание, где пойдет 
речь о сроках и порядках осенней 
охоты. 

Председатели низовых охотни-

чьих коллективов обязаны обеспе-
чить надлежащую охрану аренду- 
емых охотничьих хозяйств, пове-

сти решительную борьбу с бра-
коньерами и другими нарушителя-

ми правил охоты. 

И. МИХАИЛОВ, 
председатель Сланцеватсого 

городского общества охотни-

ков и рьюболовов. 

После капитального ремонта 
Почему задерживается доставка товаров к началу учебного года? 

В промтаварнои магазине «Дет-
ский иир» сделан кавитальиый 

ремонт. Если раньше магазин 

занимал половапiгу здайвл, то сей-

час - пдлнастью нижний этанс, 

Включая и левую половину, где 

раньше был иродоволытвепвый 
магазин N 21. В правой секции 

«Детского мира» работы маси лри-

лавка прмстугп3ли уже к торгов-

ле, а в левой - идут последние 

пиптпиииппишиииипишшппишеиит 

Валентине АБРАМОВОЙ! 
Коллектив гзуркульного це-

ха Сланцевокого лесопункта 

поздравляет Вас с днем рож-

дения и желает болыцого сча-

стья и здоровья в жнзнх! 

приготовления. Сейчас в торге 

подбирается и укакплектавь1вает-

ся штат работип 3к.юв, и через не-

делю а Делский мир» будет пол-

ностью открьгг. 

В иагазиНе установлено новое 

савременвое оборудование: прн-

стевные горки для поасаза товара, 
касюовая Кабина, прилавки, ко-

лонны здесь облицованы зеркала 
ми, стены вьшераигены в яркие то-

на. Торговый зал освещают кра-

сявые люстры и светильпгикя, ко-

торые придают екну особенно ха-

рядный вид. К тавараи открьгг 

свободный доступ. Работники при-

лавка этой сеаицяи подобраны мо-

лодые, звергичные, имеющие уже 

иеадоторьпх опыт работы в торгов-

ле. Диреастором «Детского мира» 

тииишшипиииишшпттпиишиштш 

ПТУ КОМБИНАТА «СЛАНцЬ» 

требуется м а ш и н и с т для работы на кране МК-6 
(кран на железнодорожном ходу). 

Администрация. 

СЛАНЦЕВСКОМУ ХЛЕБОКОМБИНАТУ 

требуются для работы в цехах бараночницы и подсобные рабочие 
для мелкоштучных изделий.' 

Администрация. 

утвефлсдедiа В. М. Яшевасова. она 
работает в «Детсаиои икре» со 

дня его открытия. Имеет 20 лет 

торгового станса, ударник комиу-

ннстического труда, палранцдена 

значком «Отличниксоветской 
торговли э. За б днем работы 
«,Детскотю пира» продаво швей-
ных изделий ва сумму 20 тысяч 

рублей. 

- Работники «Детского пира» го-

ворят, что выручка была бы еще 

больше, если бы поставщики пол-

костью удовлетаоряши заказы ма-

газина. Например,  управление 

торговли и база «:Росто:ртодеокда» 
не поставляют костюмы для маль-

чиков шерстяные на подкладке. 

На второй квартал этого года 

работники иага,зива заказьшали 

костюмов на 22 тысячи рублей, а 

управление торговли выделило 

фовд всего на 6 тысяч рублей. 

Но магазин и их ве получил, так 

как пастаащин - Пестовзская 

фабрика Новгородской области 

(филиал Левивнрадскоаю объеди-

нения «Салют») не доставила их. 

Наступает учебный год, вол-

нуются школьники, торговые а-
ботникя, родители. А костюмов 

все нет. 

г. ионов, 
прузчик горторга. 

Футбол ьн ая команда «Динамо» (Минск)-финалiист кубка СССР" 
по футболу. Слева :направо: капитан команды Иван Мозер, Игорь. 
Фролов, Эдуард Малофеев, Х,уан Усатарре, Эдуард За,рембо, Игорь-
Реммн, Иван Саваепиюов, Вениамин Арзамакцев, Михаипи Мустыпим,.. 
Юрий Пагалынмков, Леонард Адамов. 

Фото В. Ум Да -домна. 
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Фотохроника ТАСС 

ПОКАЗЫВАЕТ 

МОСКВА 

ЧЕТВЕРГ, 19 АВГУСТА 

16.55 - Программа передач. 

17.00 - Для школьников: пио-

нерсмин концерт (из Львова). 
17.30 - Для докцiкольников и 

мдядтпих школьников: «О вол-

шебном слове и мальчике Во-
ве». 18.00 - Теленовости. 18.20 
- «Физасультура и спорт». Те-
левизионный журнал (из Мин-
ска). 18.50 - «Как сцкожил•и пес-

ню». Музыкальная передача 

(история создания песен «Под 
окном черемуха кольшцетсн» и 

«Славное море, овященный Бай-
кал». . «Песни А. Кольцова»). 
19.30 - «Сельокая новь». Теле-
визионный журнал. 20.00 - Ху-
дожественный фильм «Над пу-

стыней небо». 21.30 - 23.00 -
«Эстафета новостей». 

ПОКАЗЫВАЕТ 

ТАЛЛИН 

ЧЕТВЕРГ, 19 АВГУСТА 

17.00 - Для школьников: •пио--

нерский концерт (из Львова). -

18.00 - Программа передач. -

Объявления и реклама. 18.05 --

«Из цикла «Беседы врача» - -

«Это зависит от нас». 19.30 -

Художественный филин «Боль 

шие и маленькие» (только для 

в:зрослькх). 21.00 - «Актуальная : 

камера». 23.00 - 23.15 - «Вин --

мат-кие! Спорт!». 

Зам. редактора 

В. Д. НИКУЛИН 
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В КЛУБАХ, НуН0 ТЕА ТРАХ 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 19 Лав -

густа - кинофильм «Великая 
Отечественная» (в двух сериях). 
Начало в 17, 20 часов. 20 августа 

- новый художественный ки-

нофильм «Раз картошка, два 

картошка». Начало в 11, 17, 19, 
21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 19 ав-

густа - новый художественный 
фильм «На завтрашней Улице». 

Начало в 10, 12, 14, 16, 1$, 20, 22 
часа. 20 августа - новый худо-

жественный фильм «На завт-

рашн6й улице». Начало в 12, 14, 
16, 18, 20, 22 часа. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 19 августа - художествен-

ный фильм «Хитрость старого 

Ашира». Начало в 17 часов. Ху-
дожественный фильм «Цирк». 
Начало в 19, 21 час. 20 августа 

- новый фильм «Ракеты не 
должны взлететь». Начало в 17, 
21 час. 20 августа - лекция 

о международном положении. 

Начало в 19 часов. 

КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ. 19 ав-

куста - для детей бесплатно 
кинофильмы «Родная песня», 

начало в 14 часов, и «Левша», 
начало в 16 часов. 20 августа -

кинофильм «Цирк». Начало в 

18, 20 чаоФвл 

КЛУБ ПЕРВОЙ ШАХТЫ.. 

19 августа - новый кинофильм 

«Ракеты не должны взлететь». 

Начало в 19, 21 час. 20 августа 

- новый кинофильм «Угловая 

комната». Начало в 19, 21 час. 

слАНцЕВсКИИ ЛЕСО-
ПУНКТ. 19 августа - художе-

ственный фильм «Повесть а 
Пташкние». 

БОЛЬШИЕ ПОЛЯ. 19 августа: 

- кинофильм «Строгая женщи-

еа». 

СИЖНО. 19 августа - кино-

фильм «Обвиняемый». 20 авгу 

ста - кинофильм «Солдат Иван: 
Бровкик». 

ПОПКОВА ГОРА. 19 августа . 

- кинофильм «Знаки Зодиака».. 

ДЕМЕШКИН ПЕРЕВОЗ. 19 

августа - кинофильм «На бере-
гах Ингури». 20 августа - ки 

нофильм «Мандат». 

Коллектив трудящихся 

Сланцеаскогл мясокомбината 
с глубокой скорбью изве-

щает о преждевременной 
смерти директора комбината 

ОВЛАХОВСКОГО 

Александра Анатольевича, 

1906 года рождения, члена 

КПСС с 1930 года, и выражает 

соболезнование семье покой- 
ного. 

Похороны состоятся 18 ав-

густа с. г. в 16 часов. 

Коллектив санитарно-эпи-
демиологической станции вы-

ражает соболезнование Ганг-
-маи Людмиле Михайловне и 

ее семье по поводу безвремен-
ной кончины ее мучка Гант-

мана Адольфа Берковича. 

Газета выходит пять раз в неделю. 

АДРЕС РЕДАКЦИИ: гор. Сланцы, ул. Банковская, дом № 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактора - 23-20, зам, редактора и отв. сек-

ретаря - 23-25, отделав промышленности, писем и массовой работы - 23-23, директора типографии - 23-14. Объявления 
принимаются в бухгалтерии редакции. 
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